

Hallo ihr lieben Freunde, Familie und Wegbegleiter,

Dezember 2024

Wir schicken euch sommerliche und herzliche Grüße und ein paar Neuigkeiten von uns.

Wir hoffen es geht euch gut!

Uns geht es Gott sei Dank ganz gut. Wir sind am Wachsen in den Herausforderungen und im Vertrauen.

Was gibt es Neues?

Gemeinde:

Wagner bringt sich weiter im Vorstand unserer Gemeinde und beim Predigtdienst mit ein.

Den Kindergottesdienst hat bis jetzt nur eine Frau gemacht, Ana, die leider nicht jeden Sonntag da ist. Das ist für die Kinder und die Eltern eine kleine Herausforderung. Wagner und ich hatten die Idee, dass sich mehrere Eltern mit einbringen könnten und seit Dezember übernehmen wir zu zweit einen Sonntag im Monat. Es sind so um die 10 Kinder zwischen 3 und 13, was eine kleine Herausforderung ist, aber sehr viel Spaß macht.

Wagner: Er nimmt gerade online an einem Kurs über das Leben von Jesus teil, der ihn sehr beeindruckt. Er arbeitet Material dazu aus, um es auch an andere weiterzugeben. Seit ein paar Wochen trifft er sich einmal die Woche mit seinen drei Brüdern und möchte den Kurs auch noch in den örtlichen Gemeinden, bzw. in Zukunft auch in unserem Projekt anbieten.

Ana (v.r.) mit ein paar Kindern vom Kindergottesdienst

Renovierungsarbeiten Gemeinde







Projekt bzw. Initiative

Es ist uns sehr wichtig nicht nur in der Gemeinde ein Segen zu sein, sondern auch im Dorf und der Region. Im letzten Rundbrief haben wir euch ja schon ein bisschen von unserer Projektvision berichtet. In unserer Info erzählen wir euch Konkreteres darüber. Die findet ihr im Anhang.

Wir haben einige leerstehende Häuser im Dorf besichtigt und sind im Kontakt mit den Vermietern. Das letzte, das wir uns angeschaut haben hat uns sehr gefallen und die Vermieterin ist offen uns auch mit dem Preis entgegenzukommen.

Auch haben wir 3 mögliche Kooperationspartner gefunden: **Deniz**, einen Pastor der mit Suchtkranken zusammenarbeitet; "**Naso**", der Kurse in der Sprache der Teribes aus Panama gibt, welche mit den Térrabas verwandt sind und **Luis**, der Jüngerschaftskurse gibt.

Wir haben beschlossen vorerst noch keinen Verein zu gründen, da dies sehr aufwendig und teuer ist. Wir möchten das Projekt erst auf die Beine stellen und uns erneut nochmal mit dem Thema beschäftigen, wenn es am Laufen ist.

Wir haben uns entschieden eine Initiative anstatt eines Projekts zu gründen, da es hier oft Projekte gibt bei denen die Leute etwas empfangen (materiell, finanziell oder Wissen), dann aber untätig bleiben und es leider oft eine Erwartungshaltung in den Leuten auslöst.

Wir wollen die Leute aktivieren, selber aktiv und Teil der Initiative zu werden, sich gegenseitig zu unterstützen, gemeinsam zu wachsen und das Beste zu suchen. Nicht nur für sich, sondern auch für den Nächsten und die Dorfgemeinschaft.

Wen die Initiative interessiert und wer uns gerne dabei mit den Startkosten oder dem monatlichen Budget unterstützen möchte, kann sich gerne an uns wenden für weitere Infos.

Wir schicken euch ein riesen Dankeschön für euer Teilhaben, Begleiten und eure Unterstützung und wünschen euch eine wunderschöne

und gesegnete Weihnachtszeit,

Eure 4 Flores - Wagner, Tabea, Leilani und Eliam



Gebetsanliegen:

- Projektplanung und -umsetzung
- > Dass wir Mitarbeiter für die Initiative finden
- Dass nötige Finanzen zusammenkommen
- Passendes Gebäude
- Gesundheit und Bewahrung
- Weisheit, Vertrauen, Ausdauer und Geduld

Wenn du unsere Arbeit gerne finanziell unterstützen möchtest:

Evangelische Brüdergemeinde Wilhelmsdorf **Betreff:** "Einsatz Familie Flores Haag"

oder "Initiative NeXus Costa Rica" Kreissparkasse Wilhelmsdorf

IBAN: DE 65 6505 0110 0080 801463 Evangelische BRÜDERGE

BIC: SOLADES1RVB



Abkühlung im Fluss